



## Le Phénix à Kingersheim



Nous réalisons l'éco-quartier Adrien Zeller qui est composé de maisons individuelles et de villes ainsi que quatre petites résidences d'une dizaine de logements chacune.

L'une d'elles, la résidence Le Phénix est destinée à accueillir des cérébraux lésés en retour à la vie issus des Hôpitaux de la région mulhousienne. Cette démarche est en concertation avec la commune de Kingersheim, Handicap Services Alistar, Mulhouse Habitat et FL Résidences.

## Résidence Sainte Lucie à Kingersheim



Démarrée en septembre 2015 et malgré un arrêt traditionnel du chantier prévu au mois d'août, la résidence avance à grands pas vers les livraisons.

Ces dernières débiteront mi-septembre pour s'étager jusqu'à la fin du mois.

Les onze privilégiés débiteront une nouvelle vie!

Au préalable, la soirée de l'Assemblée Générale des copropriétaires a eu lieu le 23 juin pour préparer la venue des premiers habitants.

Ensuite et après les livraisons sera organisée la soirée de sensibilisation environnementale animée par M. Laurent BANNWARTH de POSITIV'ENERGIE.

Nous profiterons également de cette soirée pour échanger sur le guide de bonne utilisation des logements qui sera remis lors des livraisons.

## Résidence Saint Fernand à Kingersheim



Devant le succès commercial de la résidence Sainte Lucie, nous avons lancé la construction de la deuxième résidence du site.

Elle est constituée de onze logements du T2 au T5 tous avec grande terrasse en bois et garage spacieux en sous-sol sécurisé.

Nous proposons toujours et encore à nos clients des prestations qualitatives et environnementales issues d'une fabrication alsacienne.

Les onze logements seront livrés pour l'été 2017.